
A U S Z U G  
 

aus dem Protokoll über die öffentliche Sitzung 
des Gemeinderates Rhodt unter Rietburg 

vom 22.11.2022 
 
 
 
10. Informationen 

 
a) Der Gemeinderat schaut sich ein Interview mit Herr Kaber im SWR Fernsehen 

bezüglich der Waldkalkung im Gebiet des Rhodter Walds an. 
 
 

b) Ortsbürgermeister Pister informiert über den aktuellen Stand der Planungen Kita-
Erweiterung: 
 
In einer Verwaltungsbesprechung beider Räte wurde nachfolgender Weg skizziert. 
 

- Gemeinsame Lösung für beide Dörfer 

- Ziel nach Möglichkeit eines Neubaus 

- Ziel eine gemeinsame Betriebsstätte, wenn auch nicht gleich möglich 

- Vorgehensweise, die Ortsbürgermeister eruieren möglichen Grundstücke 

- Notwendige Fläche wurde mit 2.000 m² bis 3.000m² genannt 

 
Folgende Punkt werden zurzeit überpüft: 
 
- Gibt es Flächen die wir für einen Neubau bekommen könnten? 

- Sind die Flächen notfalls über Flächentausch zu bekommen? 

- Können wir Flächen bekommen, die wir zum Flächentausch verwenden 
können? 
- Stimmt die Kreisverwaltung einer Bebauung „auf der grünen Wiese“ zu? 

 
Danach sollte der Arbeitskreis tagen. Dieser soll auch Teilnehmer von Weyher 
beinhalten. 
Einige Fakten konnten bereits geklärt werden. Somit könnte der Arbeitskreis sich 
damit auseinandersetzen. Ortsbürgermeister Pister wird dazu einladen. 
 
 

c) Ratsmitglied Peter Seelos erklärt seinen Rücktritt aus dem Gemeinderat. 
Er begründet seinen Schritt mit der Rücknahme der Veränderungssperre. Er hätte 
in der Vergangenheit erklärt, dass er abtreten wird, wenn diese keinen Bestand 
hält. 

 
 
 
 

Für richtigen Auszug: 
Edenkoben, den 05.01.2023 

Verbandsgemeindeverwaltung: 
Im Auftrag: 

 
gez. 

 
Nicklis 
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